



Tierrettung Stapelburg e.V.
Steinkamp 1
38871 Stapelburg



Sehr geehrte Bürger und Bürgerinnen der Gemeinde Nordharz,
wir von der Tierrettung Stapelburg e.V. haben bei dem Land Sachsen-Anhalt einen Antrag auf Fördermittel zur Kastration von wilden freilaufenden Katzen und Katern gestellt, immer im Austausch mit der Gemeinde Nordharz (Ordnungsamt). Seit dem 01.08.2024 haben wir den Bescheid bekommen das unser Antrag bewilligt wurde. Darauf sind wir sehr stolz, da nun das große Leid der Vierbeiner langsam eingedämmt werden kann. Außerdem haben wir bei dem Land Sachsen-Anhalt eine Nachweispflicht, dass die freilebenden Katzen und Kater gechipt und registriert werden müssen. Unter anderem wird die linke Ohrseite ein wenig gestutzt, um die kastrierten Katzen und Kater, nach einem erneuten Einfangen, besser erkennen zu können. Diese Maßnahme geht bis Ende dieses Jahres und soll auch im nächsten Jahr fortgesetzt werden.

Achtung! Die Maßnahme gilt nur für die Gemeinde Nordharz, mit der die Tierrettung Stapelburg e.V. einen Vertrag geschlossen hat. Andere Städte und Gemeinden sind ausgeschlossen.

Nun wollen wir, von der Tierrettung Stapelburg e.V., diese Maßnahme umsetzen und brauchen die Unterstützung der Bürger aus der Gemeinde Nordharz. Bitte informieren Sie uns wo sich wilde Katzen/ Kater aufhalten. Dies können Sie bevorzugt unter der Mail-Adresse: tierrettungnordharz@web.de oder in Ausnahmefällen immer montags und donnerstags von 19-20 Uhr unter der Nummer 039452/ 493405 tun. Haben Sie bitte Geduld, da wir nicht alle Fälle gleichzeitig annehmen und bearbeiten können. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Nach Aufnahme der Orte der wilden Vierbeiner halten wir Rücksprache mit dem Ordnungsamt der Gemeinde Nordharz, um erst einmal die wichtigsten Stellen abzuarbeiten. Wir werden Tage und Uhrzeiten bei dem Ordnungsamt angeben, an denen wir die Tiere eingefangen haben werden. Da es ehrenamtlich ist und der Tierarzt Kapazität haben muss, können sich Termine kurzfristig ändern.

Achtung! Die Kastration beinhaltet NUR wilde freilebende Katzen und Kater!
Werden falsche Angaben getätigt, zu Gunsten des Besitzers die ihre Vierbeiner über das Land Sachsen-Anhalt kastrieren lassen, wird dieses verfolgt und in Rechnung gestellt.

Mit freundlichen Grüßen

Vorsitzender Denis Maldet